
·Respaldo unánin1e para 
reactivación de Oriente 

Representantes del sector indus[rial de la zona de 
Oriente, junto con delegados de ANEP, FENAPES, y 
SCIS, respaldaron ayer en sesión conjunta las gestiones 
hechas ante el Gobierno Central para reactivar la zona 
oriental ante la precaria situación en que viven sus habi
tantes. 

sobre consumo y no sobre demanda mlnima, ya que la 
falta total de energla imposibilita su consumo. 

Se debe dar prioridad también, dijeron, a que se ajus
ten los cargos por intereses sobre préstamos bancarios 
para bienes del capital, de acuerdo al tiempo en uso de 
esos bienes de producción, ya que en 1981 más de 140 dlas 
y en 1982 más de 100 dlas no se ha operado en la zona 
oriental por falta de energla eléctrica. 

La reunión se realizó con el objeto de implementar las 
medidas necesarias que reactivarán dicha zona del pals. 

Se corrobaró -como ya se informó- la necesidad de 
instalación de una planta generadora de energla eléctrica. 
en San Miguel, para servir a la zona oriental; gestionar 
ante CEL y CAESS que. se ajusten los cobros de energla 

Con respecto al sistema bancario, piden se supriman 
del 2% sobre la mora de los préstamos bancarios para los 
años 81 y 82 por ser injusto e irreal dicho cargo. 
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Diputados piden buen 
uso créditos al país 

LOS AMIGOS DE ET. A los niños h-:;,~:;,;;: ~~~t;]'::¡¡:;;: 
que son atendidos en los diferentes hogares sustitutos y orfa
natorios, les fue exhibida como regalo de Navidad la pelicula 
11El Extraterrestre", por ser una historia tierna y con men
saje de paz. Los pequeños disfrutan de la mencionada obra 
cinematográfica. 

Proteger manejadores 
de giros pide Correos 

Reformas a la Ley de 
Servicio Civil, en lo tocante 
a la protección de los 
empleados de Correos, que 
manejan giros postales, 
pedirá a la Asamblea Cons
tituyente el director de esa 
institución, Cnel. Fernando 
Roberto Martinez . 

Asi lo gio a conocer ayer 

ese funcionario postal, 
quien el lunes 20 compare
cerá ante la Comisión del 
Interior y Obras Públicas, 
a rendir informe sobre el 
tratamiento que en dicha 
dependencia se da a los gi
ros postales, "money or
ders" y certificados. Dicha 
__pasa a la página 31 _ 

Diputados de las diferen
tes fracciones políticas que 
integran la Comisión de 
Hacienda y Especial del 
Presupuesto, en la Consti
tuyente, hacen llamado a 
autoridades gubernamen
tales, a fin de hacer el uso 
oportuno de los finan-

Tránsito dará 
servicio al 
público mañana 

Las oficinas de Tránsito 
permanecerán abiertas es
te sábado de 8 a.m. a 12m. 
para atender al público, in
formó ayer un vocero de 
esa institución. 

Dijo la fuente que esa 
disposición la tomó la jefa
tura de ese Departamento, 
con el objeto de dar facili
dades a los usuarios para 
que se presenten a esa de
pendencia a efectuar todo 
tipo de tramitaciones, que 
por diferentes motivos no 
las han podido realizar en 
.tiempos y días de trabajo, 
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PDC se inclina por· 
caniliio Gabinete 

Una posible reestructuración del gabi
nete de gobierno del Dr. Alvaro Magaña, 
dieron a conocer dirigentes del PDC en 
conferencia de prensa realizada ayer en 
el local de dicho partido. 

La dirigencia demócrata cristiana se 
hizo eco de los rumores existentes en 
circulos pollticos referente a que se pe
dirá la renunciá de todo el gabinete. 

Sobre este aspeeto Rey Prendes especi
ficó que el pais necesita una conciencia 
más clara, no en el sentido de reestructu
rar el gobierno de que se v.ayan unos y 
queden otros, sino conciencia clara, una 

CUMPLIMIENTO. Dirigentes del PDC dije
ron ayer que el próximo año será de grandes 
alcances pollticos; por nuestra parte exigi
remos el cumpJ.imjento del Pacto de Apane-

estrategia de los que debe hacerse y no 
debe hacerse. N o es posible que en el P. ac
to de Apaneca digamos que vamos a con
solidar la reforma y por el otro lado un 
partido politico destruye esas reformas. 
ARENA en el !STA está destruyendo la 
reforma, la voluntad de los campesinos y 
de las cooperativas a caminar po~ sl mis
mos en este proceso revoluc10narto, 
afirmó el secretario general del PDC, 
Rey Prendes. 

Por otro lado, aseguró, no es 'posible 
que en el Pacto de Apaneca estemos di

__pasa a la página 17 _ 

- Foto de LA PRENSA. parGa.l..én hijo. 

ca. Durante la conferencia, de iz(¡uierda a 
derecha : Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, Dr. 

· José Antonio Morales Ehrlich, Ing. Jose Na
poleón Duarte y Roberto Viera. 

ciamientos que se otorgan 
alpais. 

Al respecto comentaron 
los diputados, que es triste 
saber que muchos millones 
de dólares están por per
derse, pues en nuestro pais 
no se les ha dado el uso en 
su oportunidad, por lo que 
están investigando qué ins
tituciones de gobierno son 
las responsables para ha
cerles un llamado más di
recto. pues en estos mo
mentos de crisis económi
ca , todos los salvadoreños 
debemos aprovechar los 
fondos que organismos in
ternacionales y gobiernos 
amigos nos proporcionan, 
explicaron los diputados. 

Respecto a lo anterior. 
añadieron, nos dimos cuen
...:___pasa a la página 39 _ 

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes. 
MICRO-EMPRESAS. Sr . 
Carlos Enrique Palomo Cas
tillo, presidente del Banco de 
Fomento Agropecuario, in-

~~~~u:l ~;,~~!te~;';; 
~~~~~ero-empresas en el 

De Sonsonate 
Aiumhrado en 
el Parque "14 
de Diciembre" 

(Sonsonate). Número es
pecial dentro del programa 
de las Fiestas Patronales 
de la Colonia "14 de Di
ciembre", de esta ciudad, 
fue el acto de inauguración 
del servicio de alumbrado 
público del parque (antes 
redondel) de la referida co
lonia. Esta obra de progre
so fue realizada por el Co
mité Juvenil Pro
Mejoramiento y la ayuda 
de la municipalidad de 
Sonsonate, según se in
formó. 

El corte de la cinta estu
vo a cargo del alcalde mu
nicipal, profesor Alonso 
Padilla Castro, quien al co
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INAUGURAN CLINICA. Moderna cllnica de labios y paladar 
hendido fue inaugurada ayer en el Hospital de Niños Benja
min Bloom, en memoria de Wilfredo y Richard Raubusch, 
cuya familia donó un velúculo ¡¡,¡¡tiguo que fue rifado y con 
cuyo producto se compró la cllnica. Durante los actos de IZ
quierda a derecha: Drs. Roberto Pineda Nieto, _Arturo Alva
rez Borja, Noemy Rivas, observa el senor Ernesto 
Raubusch. · 

El país atiende 
proceso cambios 

El Salvador va irreme
diablemente hacia la de
mocracia, porque conside· 
ramos que es la única solu
ción práctica que tenemos 
los salvadoreños, declaró 
.ayer en Honduras el can
ciller, Dr . Fidel Chávez 
Mena. 

La visita del ministro de 
Relaciones Exteriores sal
vadoreño a Honduras, para 
acelerar y discutir las ne
gociaciones sobre las deli
mitaciones de la frontera, 
con su homólogo Edgardo 
Paz Barnica. 

Enfatizó también Chávez 
Mena. que la única forma 
de solucionar la crisis de 
El Salvador es que los 
extremistas depongan las 
armas y se incorporen al 

proceso democrático que 
se ha iniciado y continúa 
con buen éxito. Repitió por 
otro lado que el gobierno 
del Dr. Alvaro Magaña, no 
tiene nada que negociar, ni 
nada que dialogar con los 
subversivos, que son los 
responsables directos de la 
crisis económica que ac
tualmente vive el pueblo 
salvadoreño. 

Transmisiones de radio 
captadas en San Salvador 
desde Honduras, especifi
can que el Dr. Chávez Me
na, al ofrecer una confe
rencia de prensa. antes de 
seguir su viaje a Panamá, 
expresó que El Salvador 
continúa atendiendo ade
cuadamente el proceso de 
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Diputado acusa de show 
el viaje a San Miguel 

El diputado Dr. Guiller- - sus tradicionalés " barras" 
m o Antonio Guevara Laca- y la · oportunidad deberla 
yo, de la Democracia Cris- a provee ha r se · par a 
liana, en la Constituyente. mostrarles al pueblo mi
informó que posiblemente gueleño cómo se está Ira
ARENA esté planeando un bajando. Siendo todos no
"show" sobre el diálogo es- sotros los dipUtados, los 
te d!a en San Miguel. representantes del pueblo. 

"Creo que por lo que he deberiamos preocuparnos 
leido en algunos anuncios por trabajar y no solamen
desplegados en los diferen- te por hacer creer que lo 
tes periódicos, que se está estamos haciendo, señaló 
planificando algo as[ como Guevara Lacayo. 
un debate público en San . 
Miguel; pero el aviso invi- Hasta ayer, "!amfestó 
ta a toda la ciudadan!a y ademas, no se babia dado a 
ojalá dejen entrar a todo conocer la agenda !?ara la 
aquel que desee asistir, plenaria de San Miguel y 
pues sospecho que sola- muchos diputados .están 
mente a personas de ARE- considerando no as1shr a ~a 
NA; van a permitirle el menciOnada sesión, an-
ingreso ad1ó. 

Repuso a preguntas de Oficialmente_ si. puedo 
losperiodistas,queloante· afirm a r, senalo. que 
rior únicamente Ió harian VIaJarán con los diputados, 
los areneros, para tener __pasa ala página17 _ 


